

Rétention des notes

En dépit d'un mouvement sans précédent, malgré des centaines de motions, d'analyses produites depuis des mois, malgré les dizaines de milliers de manifestants rassemblés chaque semaine, les ministres de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche et de l'Education Nationale persistent à ignorer l'ensemble des revendications des enseignants, des étudiants, des chercheurs, des personnels administratifs et techniques.

Prenant acte de cette situation, nous continuons à manifester notre détermination et notre engagement, par la décision de ne pas remettre les notes des partiels et examens.

Je, soussigné(e) _____, membre des personnels de la composante _____ de l'Université de _____, constate que les revendications de la Coordination Nationale des Universités ne sont toujours pas satisfaites, à commencer par les conditions incontournables pour sortir de la crise qui secoue depuis de longs mois le monde universitaire : le retrait du décret statutaire des enseignants chercheurs, le retrait du projet sur la mastérisation, l'arrêt du démantèlement des organismes de recherche ainsi que des engagements clairs en matière d'emploi statutaire.

En conséquence, je ne remettrai pas les notes des partiels et examens.

Date :

Signature :